

Cierre definitivo de tienda provoca fiebre de compras

Por Valentina Echeverría O.

Una jornada agitada se vivió ayer en el centro de La Serena, específicamente en la calle Gregorio Cordovez, justo frente a la tienda Corona. ¿La razón? La empresa de retail anunció su cierre definitivo y comenzó a rematar todo su stock por la módica suma de \$5.000, noticia que corrió en un abrir y cerrar de ojos entre los serenenses.

La fila de clientes se extendió por toda la cuadra, llegando incluso hasta el comercio vecino. El acceso era restringido, dejaban ingresar de tres en tres para que cada persona pudiera aprovechar la oferta sin aglomeraciones excesivas dentro del local.

¿Se imagina parkas que normalmente cuestan hasta \$40.000 por apenas cinco mil pesos? Esa fue la motivación que llevó a decenas de personas a hacer fila desde temprano, en plena mitad de mes, en busca de estas prendas que, en invierno, represen-

tan una inversión importante para el bolsillo.

Empujones, personas saltándose la fila y la impaciencia fueron la tónica de la jornada. «Nos enteramos porque íbamos pasando y preguntamos de qué se trataba. Ahí decidimos quedarnos, porque no todos los días se pueden comprar cosas a \$5.000», comentaron Skarleth Contreras y Antonia Aguilera, dos amigas que aguardaban su turno para ingresar.

Otros jóvenes también aprovecharon la oportunidad. «Mi amiga pasó por afuera y me llamó, así que vine al tiro. Ahora los dos estamos haciendo la fila, ya habíamos venido el otro día a ver ropa, así que ya sabemos más o menos lo que queremos», relató Matías, quien esperaba junto a su amiga.

Lo cierto es que, con las bajas temperaturas que se sienten en la zona, muchos aprovecharon la oportunidad de adquirir prendas de abrigo a precios accesibles, en un



Parkas, pantalones, ropa interior y polerones se fueron en manos de decenas de personas en el centro de La Serena que se enteraron de la inesperada liquidación.

contexto donde vestirse para el invierno suele significar un gasto importante o incluso una gran inversión.

■ Cuenta regresiva para su cierre

La liquidación se da luego de que este viernes la multitienda Corona anunciara oficialmente el fin de sus operaciones. Según informó Diario Financiero, a las 8:00 de la mañana de ayer la empresa, ligada a la familia Schupper, le comunicó a sus trabajadores que la cadena funcionará hasta el próximo 10 de julio.

En La Serena, el cierre ya se siente en las calles, donde las vitrinas con descuentos y las filas interminables marcan los últimos días de una tienda que por años fue parte del centro comercial de la ciudad.